

¡Para liberarnos del "latifundio de las ondas"!

VENEZUELA - La revolución VIVE: nuevo sitio bilingüe sobre la revolución bolivariana

Equipo del sitio www.larevolucionvive.org.ve

Viernes 28 de agosto de 2009, puesto en línea por [Thierry Deronne](#)

Caracas, el 24 de agosto de 2009.

Estimado(a)s amigo(a)s :

Somos un colectivo de militantes venezolano(a)s de la lucha contra el latifundio radioelèctrico, conformado por lo(a)s productore(a)s integrales de la televisión participativa Vive TV y de medios comunitarios de toda Venezuela y otro(a)s comunicadore(a)s de movimientos sociales de Venezuela y de America Latina reunidos a través de la recién creada Red Alba TV o de organizaciones miembros (e.o.) de Vía Campesina, tales como el MST.

En Venezuela las ondas permanecen en un 80% en manos de grandes grupos económicos (como en otras partes). Desde hace diez años nuestro país sufre la misma desinformación que hacía de la Nicaragua sandinista de los 80 un país "totalitario". Como buenos protagonistas de la globalización los grandes medios quieren a toda costa hacer de nuestras revoluciones "dictaduras en marcha". Hasta en el seno de la izquierda un lavado de cerebro diario, eficaz, sin muchas alternativas, logró sedimentar categorías obligadas ("por o contra Chavez", "deriva autoritaria o no", "base contra burocracia", "Irán-Chávez", etc...)

Por otra parte una "crítica" que se dice "de izquierda" y que domina ampliamente Internet, sigue a menudo formulada por "intelectuales" o grupos que no viven nuestro proceso (pero a veces viven de él...). En todo caso refleja poco las preocupaciones del 90% de lo(a)s Venezolano(a)s y de lo(a)s Latinoamericano(a)s.

Numeroso(a)s amigo(a)s del mundo entero nos pidieron crear este [sitio](#) para poder conocer "en directo" y de viva voz a lo(a)s campesino(a)s, pescadore(a)s, trabajador(a)s en lucha así como a las comunidades indígenas, a lo(a)s militantes de los derechos de la Mujer, a lo(a)s organizadore(a)s de los consejos comunales, a los miembro(a)s de frentes sociales y de medios comunitarios, en fin a todo ese pueblo que avanza y trabaja lejos de CNN, de Le Monde, de El País o de Reuters. Este sitio se actualizará todos los días, primero con textos en español y en francés, luego en inglés, siempre acompañados de fotografías o video.

Que el pueblo no tenga el tiempo de publicar en Internet no significa que no existe, que no piensa, que no vive contradicciones y que no formula críticas muy diferentes de todo aquello que proyectan sobre él. No tiene lección que dar pero tiene mucho que decir. A través de los programas de Vive TV, televisión participativa nacida de la revolución, les ofreceremos no solamente estos testimonios diarios de los sectores populares, sino análisis de las mentiras del "Partido de la Prensa y del Dinero" así como herramientas para crear medios de comunicación libres. Ya que nunca podrá existir democracia verdadera sin apropiación popular de los medios de comunicación y sin democratización del "latifundio" radioelèctrico.



<http://www.larevolucionvive.org.ve/>